



PENGGKOT PERSANI YOGYA RESMI DILANTIK

Emas Porda Langsung Jadi Incaran

YOGYA (KR) - Pengurus Kota (Pengkot) Persatuan Senam Indonesia (Persani) Yogyakarta kepengurusan 2024-2024 yang diketuai Afia Rosdiana MPd resmi dilantik di Science Theater Taman Pintar Yogyakarta, Jumat (17/5). Kepada kepengurusan periode ini, Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kota Yogyakarta langsung memberikan beban raihan medali emas di ajang Pekan Olahraga Daerah (Porda) XVII DIY 2025 mendatang.

Target medali emas di ajang Porda mendatang disampaikan secara langsung Wakil Ketua (WK) I KONI Kota Yogyakarta, M Syalthut Aridloi SE, yang berharap penantian panjang KONI Yogya mendapatkan medali emas dari senam bisa terwujud di tahun depan. "Sudah cukup lama senam ini tidak menyumbangkan medali emas di Porda, untuk itu kami berharap di Porda besok bisa mewujudkannya," jelasnya.

Demi mengejar target tersebut, Syalthut meminta kepada Pengkot Persani

Yogya, bisa menyiapkan atlet-atlet terbaiknya menuju Porda DIY mendatang. Mengingat Porda DIY adalah ajang kompetisi tertinggi di DIY, atlet-atlet yang akan turun adalah yang terbaik di wilayahnya, sehingga seleksi di internal Pengkot Persani Yogya harus benar-benar ketat dan mengirimkan yang terbaik.

"Porda ini ajang kompetisi olahraga tertinggi di DIY, untuk itu atlet yang turun harus yang terbaik. Karena memang kami inginkan hasil terbaik, yak-

ni bisa meraih medali emas di ajang tersebut. Untuk itu, seleksi dan penetapan atlet di internal Persani juga harus ketat dan dipilih yang terbaik. Kami yakin, pembinaan senam di Yogya saat ini sudah bagus dan kedepan akan semakin bagus," tandasnya.

Ketum Pengkot Persani Yogya Afia Rosdiana MPd mengatakan, dirinya bersama seluruh pengurus baru di Pengkot Persani Yogya akan serius mempersiapkan atlet-atlet menuju Porda DIY mendatang.

Untuk mempersiapkan-



KR-Adhitya Asrq

Prof Dr Endang Rini Sukamti MS (kanan) melantik pengurus Persani Kota Yogyakarta.

nya, dirinya akan segera berkoordinasi dengan seluruh pelatih dan pembina senam di Kota Yogya, melakukan menyiapkan atlet-atlet yang akan dimasukkan dalam tim Porda mendatang.

Wakil Ketua Pengda Persani DIY Prof Dr Endang Rini Sukamti MS menjelaskan, prestasi dan perkembangan cabang se-

nam di Kota Yogyakarta sejatinya sudah cukup bagus saat ini. "Di Porda kemarin, sejatinya Kota Yogya memiliki peluang meraih medali emas, hanya saja atlet yang menjadi andalan tidak bisa turun karena diterima di sekolah kedinasan. Jadi, tinggal diteruskan dan dimaksimalkan lagi ke depannya," tandasnya. (Hit)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005